

Política Nacional: Gobierno presenta estrategia minera con miras a 2050

Proceso contó con
amplia participación
de más de 3.500
personas.

T. VERGARA

Luego de dos años de trabajo, y con la participación de más de 3.500 personas de gremios, empresas, academia, pueblos originarios y miembros de la sociedad civil relacionados con la minería, hoy se presentó la Política Nacional Minera 2050 por parte del Ministerio de Minería. Dicho instrumento busca ser una carta de navegación para la industria y para el Estado, con una visión compartida y transversal basada en los pilares de la sostenibilidad económica, social, ambiental y gobernanza.

Se trata de un documento orientador y estratégico, que define un total de 78 metas de corto, mediano y largo plazo para la industria minera y para el Estado, como por ejemplo, mantener un 28% de la producción mundial.

La estrategia contará con un plan de seguimiento liderado por el Ministerio de Minería y Cochilco para verificar el cumplimiento de esas metas, así como una actualización cada cinco años, además de estar establecida en cuatro pilares: económico, ambiental, social e institucional.

El documento fue sometido al proceso de Evaluación Ambiental Estratégica y tendrá también un capítulo indígena para luego comenzar el proceso de consulta pública.